

La unión hace la fuerza. Por esta razón, Kids&Us combina en los English&Fun dos de las cosas que más les gustan a tus hijos: el inglés y su actividad o deporte favorito.

¿Qué es English&Fun by Kids&Us?

English&Fun son campamentos semanales para los períodos de vacaciones escolares, en los que el aprendizaje del inglés se suma a una actividad lúdica o deportiva.

¿Te imaginas un plan mejor para tu hijo que pasar una semana haciendo las dos cosas que más le gustan?

Inglés: 3 horas al día de aprendizaje de inglés mediante unos contenidos únicos y originales, elaborados por el Departamento Pedagógico de Kids&Us, con actividades temáticas 100% en inglés.

Deporte: Maremasma Multiaventura y Medioambiente nos permite combinar la práctica de su actividad con la garantía de aprendizaje de inglés que ofrece Kids&Us.

¿Quiénes somos?

En Kids&Us hemos desarrollado un método exclusivo e innovador para el aprendizaje del inglés, dirigido a niños y niñas a partir de un año, basado en un modelo que consigue que los niños adquieran el lenguaje del mismo modo que lo hacen con su lengua materna

¿Cómo organizamos un English&Fun?

Los English&Fun son campamentos semanales de todo el día en los que se realizan, por separado, actividades en inglés y la actividad propia de Maremasma Multiaventura y Medioambiente.

- Grupos de 3-4 años, 5-6 años y a partir de 7 años.
- Máximo 10 niños por grupo, acompañados de un docente.
- El campamento se desarrollará en las instalaciones del Club Náutico de Foz (en el CENIMA).
- El campamento dispondrá de una directora que atenderá y resolverá cualquier duda.

¿Qué actividades se llevan a cabo?

Por un lado, Maremasma Multiaventura y Medioambiente planifica las actividades deportivas en función de la edad (iniciación al Kayak, al SUP, ruta para conocer flora y fauna, etc.) y, por otro lado, Kids&Us planificará las horas de inglés con actividades temáticas semanales que permitirán la inmersión lingüística de una forma natural y divertida.

Las actividades en inglés son dinámicas y divertidas y tienen como objetivo que los niños y niñas interioricen estructuras y vocabulario en este idioma de manera natural y sólida, sin ser conscientes de ello.

La hora del cuento – Storytime

Cada semana se trabajará un cuento relacionado con la temática

Canciones y bailes – Songs and dances

Con la ayuda de canciones, movimientos y bailes inspirados y creados a partir de la temática de la semana, representamos coreografías adaptadas a cada grupo de edad.

Manualidades – Crafts

Actividades plásticas inspiradas en la temática semanal que nos van a permitir interactuar en inglés en un contexto creativo

Juego dirigido – Guided game

Juegos deportivos y actividades dirigidas de psicomotricidad, tales como gymkhamas, actividades predeportivas, fútbol, natación, etc. Todas ellas pensadas para cohesionar el grupo, aprender a compartir, esperar el turno... Dentro de este contexto, los niños y niñas aprenden de una forma sencilla y vivencial órdenes y estructuras gramaticales básicas en cualquier lengua.

Juego libre – Free game

Ratos de juego libre pensados para que los niños y niñas dejen volar su imaginación y se expresen y relacionen de forma espontánea, bajo la supervisión de los monitores.

Hora de comer – Lunchtime

La hora de comer es una nueva oportunidad para exponer a los niños y niñas a un lenguaje que nada tiene que ver con la temática semanal, pero que se va a repetir diariamente. Esta repetición de lenguaje y contexto facilita la asimilación del idioma, así como su uso.

Material recomendado

- Ropa deportiva • Bañador • Toalla • Crema solar • Gorra